



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

B 14: Ersatzneubau der Unterführung K 1858 an der Anschlussstelle Waiblingen-Nord/Korb (Rems-Murr-Kreis)

03.06.2022

Vorabmaßnahme: Verlegung einer Hochdruckgasleitung im Bereich der K 1858 ab Montag, 13. Jun, bis voraussichtlich Freitag, 5. August 2022



Animaflora PicsStock - stock.adobe.com

Das Regierungspräsidium Stuttgart führt ab Montag, 13. Juni 2022, Vorarbeiten für den Ersatzneubau der Unterführung im Bereich der K 1858 an der Anschlussstelle Waiblingen-Nord/Korb durch. Die Vorarbeiten werden voraussichtlich bis Freitag, 5. August 2022, andauern.

Bei der Vorabmaßnahme wird eine Hochdruckgasleitung in die Richtungsfahrbahn Fahrrichtung Korb der K 1858 verlegt. Diese Maßnahme ist für die späteren Arbeiten des Ersatzneubaus notwendig, da die aktuelle Lage der Hochdruckgasleitungen Konfliktpunkte mit dem Brückenneubau aufweist.

Während den Bauarbeiten ist für die K 1858 keine Sperrung vorgesehen. Der Verkehr wird im Baustellenbereich verengt mit je einer Richtungsfahrbahn aufrecht gehalten. Lediglich der parallel zur K 1858 verlaufende Rad- und Fußweg muss aus Gründen der Verkehrssicherheit während der Verlegemaßnahme vollgesperrt werden. Eine entsprechende ausgeschilderte Umleitung erfolgt von Waiblingen aus über die Korber Straße - Überquerung B 14 - Feldweg/Kleinheppacher Weg - Südstraße - Waiblinger Straße (Korb). Von Korb ausgehend erfolgt die Umleitungsstrecke analog in gegengesetzter Richtung.

Die Unterführung der K 1858 besteht aus zwei Teilbauwerken aus dem Jahr 1975. Aufgrund von Setzungen beziehungsweise Verkippungen der sogenannten Widerlager infolge von schlechten Baugrundverhältnissen werden die beiden Bauwerke durch einen lagegleichen Ersatzneubau ausgetauscht werden. Die Arbeiten werden voraussichtlich im Zeitraum von 2023 bis 2025 stattfinden.

Das Regierungspräsidium Stuttgart wird zum Ersatzneubau selbst und zu Maßnahmen im Rahmen des Ersatzneubaus Überführung K 1858 rechtzeitig in weiteren Pressemitteilung informieren. Weitere Informationen zur Ersatzneubaumaßnahme und zum aktuellen Stand der Planung finden Sie auf unserer [Internetseite](#).

Der Bund investiert mit der Gesamtmaßnahme rund 7,1 Millionen Euro in den Erhalt der Infrastruktur.

Das Regierungspräsidium Stuttgart bittet alle Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer um Verständnis für die Beeinträchtigungen während der Bauzeit.

Aktuelle Informationen über Straßenbaustellen im Land können Interessierte auf der [Internetseite der Straßenverkehrszentrale des Landes Baden-Württemberg](#) abrufen. [VerkehrsInfo BW](#) gibt es auch als App (kostenlos und ohne Werbung).

Kategorie:

[Abteilung 4 Bauwerke Straßenbau Verkehr](#)